

Protokollauszug aus der 50. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 26.06.2008

öffentlich

Top 4 Vorstellung Manne e.V. und "Jungenkonzept"

zur Kenntnis genommen

Herr Schwarz stellt kurz den Verein vor und gibt Erläuterungen zu folgenden 3 Arbeitsfeldern:

1. Fachberatung und Fortbildung für Fachkräfte
2. Jungen und Jugendarbeit
3. Männer und Väterarbeit

Er erörtert die Ziele und stellt die wichtigsten Projekte in der Fachstelle für Jungenarbeit vor.

Abschließend bittet er um finanzielle Unterstützung im Bereich der Jungen- und Jugendarbeit in Höhe von 25.000 Euro pro Jahr für eine Förderzeit von drei Jahren.

Frau Schulze fragt, wie viele Mitglieder der Verein derzeit hat.

Herr Schwarz informiert, dass der Verein ca. 20 Mitglieder hat.

Herr Voehse fragt, was der Verein unternimmt, dass die Bezeichnung „Manne“ nicht falsch verstanden wird.

Frau Knoblich fragt, ob der Verein frauenfeindlich eingestellt ist.

Herr Schwarz erklärt, dass im Bereich Fortbildung und Fachberatung sehr viel mit Frauen zusammen gearbeitet wird.

Er macht deutlich, dass es zu wenige Männer gibt, die sich pädagogisch mit Jungen beschäftigen.

Herr Wernick-Otto macht auf die Sachkompetenz von Manne e.V. und auch des Mädchentreffs „Zimticken“ aufmerksam. Er betont, dass alle, die in der Kinder- und Jugendarbeit tätig sind, auf diese Sachkompetenz zurückgreifen sollten, da die entsprechenden Bedarfe vorhanden sind.